

El Herald del Atlántico

Semanario independiente, defensor de los intereses políticos, sociales, comerciales y económicos de la provincia de Limón

UNITED FRUIT Co.

SERVICIO DE VAPORES

Salida de los vapores de puerto Limón, C. R.

Para New York, vía Colón, y Jamaica, todos los lunes a las 5 p. m.
Los nuevos y lujosos vapores, "FASTORES," "CARRILLO" "SIXAOOLA" y "TIVIVES" llevarán pasajeros y carga de Limón a New York en menos de ocho días, tocando en Colón y Jamaica solamente para recibir pasajeros y correspondencia. También llevarán carga para Europa vía New York. Estos vapores hacen conexión en Colón con vapores para Bocas del Toro, Cartagena, Puerto Colombia y Santa Marta.
Para New Orleans, vía Bocas del Toro y Colón, todos los jueves a las 5 p. m. Servicio solamente de pasajeros con los reconocidos vapores "HEREDIA," "CARTAGO" y "PARISMINA."
Para Puerto Cortés, Puerto Barrios y Belise, todos los domingos a las 5 p. m. Servicio solamente de pasajeros con los vapores "HARCWIJNE," "COPPENAKE" y "SARAMACCA."
Para Boston, directo, todos los sábados en la noche. Servicio solamente de pasajeros con los vapores "SAN JOSÉ," "LIMÓN" y "ESPARTA."

Todos los pasajeros de primera clase para Bocas del Toro y Colón, Panamá, deben presentarse ante el Cónsul Americano en San José, o Limón CINCO DIAS consecutivos antes de embarcarse a fin de obtener una constancia de haber permanecido en ese lugar durante dichos cinco días.
Durante la época de abril primero a octubre treinta y uno, todos los pasajeros para Nueva Orleans deben presentarse ante el Cónsul Americano en San José, TRES DIAS consecutivos antes de embarcarse a fin de obtener una constancia de haber permanecido en ese lugar durante dichos tres días.
Además todos los pasajeros deben proveerse de un pasaporte de la Autoridad respectiva del Gobierno de Costa Rica.

Para más informes, reservaciones de camarotes, etc., dirigirse a las oficinas de la United Fruit Company en San José o Limón o a los Sub-agentes Sasso & Firth en San José.

W. E. MULLINS.—Admor. Gral.

HOTEL MARINA

ANTONIO IDOY, Propietario

El único hotel latinoamericano de 1.ª clase en Limón, ofrece constantemente al público y sociedad limonense, así como a los turistas nacionales y ex tranjeros, un exquisito servicio de comidas, almuerzos, cenas y cantina.

Hay cuartos amueblados para pasajeros, cómodos é higiénicos.

Limón, febrero de 1913

EL POLO SUR

Luis Mainieri, propietario

Establecimiento de licores, galletas finas y abarrotes.
Precios al alcance de todos.—Buen trato y puntualidad en el despacho.— Limón, Costa Rica.

La Democracia

Sombrerería de José Joaquín Torres B.

Especialidad en el arreglo de sombreros. Puntualidad y esmero en el trabajo.—Calle 2.ª Limón, Costa Rica.



REMEDIO
DE
HIMROD

Alivio pronto a:
Fiebre de Heno (Hay-Fever), Catarro Nasal, Bronquitis, Tos, Feridas, Influenza, Contipados y todas las afecciones de los organos respiratorios.

Tenemos absoluta confianza en las cualidades de nuestro producto y no dudamos que los señores de la profesión que lo probasen han de quedar sorprendidos.

Un medicamento que viene vendiéndose por más de cuarenta años y que ha dado lugar a miles de imitaciones, tiene que ser una buena cura. Por esta razón debe insistirse en que el farmacéutico suministre el de Himrod, que lleva rótulo Verde y la firma autentica de su descubridor *Himrod*.

Nos placera suministrar muestras y literatura al que las solicite.

HIMROD MANUFACTURING CO.

P. O. BOX 1680 NEW YORK CITY

De Venta en todas las Farmacias y Droguerías.

ELDERS Y FYFFES LIMITED

Línea directa de Vapores entre

Puerto Limon (Costa Rica) y Bristol (Inglaterra)

Los vapores de esta línea hacen la travesía de puerto Limón a Bristol en 17 días. Salen de Limón cada quincena.

Pasaje de 1.ª a Bristol..... £ 20

" " " ida y vuelta 35

A las familias que tomen 4 pasajes entre se les concede una rebaja de 10 por 100

Todo itinerario está sujeto a cambio sin previo aviso.
Los pasajeros deben proveerse de un pasaporte de la Autoridad respectiva del Gobierno de Costa Rica.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la United Fruit Company en San José ó Limón ó a los agentes Sasso y Firth en San José.

W. E. MULLINS—Administador Gral.



1913 ¡LOS GRANDES BARATILLOS! 1913

de El New Cash Store

Se venderán permanentemente en el presente año, casi a mitad de precios y estrictamente al contado, todas las mercaderías de mi acreditado almacén, por tener un extenso surtido sumamente exagerado en artículos de mucho atractivo y finamente decorados recibidos últimamente de París, Londres, Hamburgo, Bohemia y New York.—Es este el único establecimiento en sus distintos ramos de especiales novedades y objetos diversos para el servicio en general de la mesa y cocina. Compro toda clase de productos del país. Vendo arriendo, y administro propiedades.

B. RAMIREZ R.
30 años de establecimiento

Limón, C. R. enero de 1913

EL IRAZÚ

A VISA de nuevo a su numerosa clientela que ha ensanchado su negocio de Mercado, donde ofrece toda clase de verduras frescas de Cartago.

También ofrece calzado, abarrotos, &c.

Precios los más bajos de la plaza.—Acudid! ¡Acudid!
Limón, Costa Rica.

JESÚS BALDARES



El mejor medio para adquirir Salud, Fuerza y Vitalidad.

SÍFILIS

Sangre Impura, Barros, Enfermedades de la Piel, Emisiones nocturnas, Pérdida de Vigor, Nerviosidad, Impotencia, Pérdida del Fluido Vital, Espermatorea. Organos atrofiados, Estrechés, Varicocele, Reumatismo, Mal del Hígado, Estómago, Riñones y Vejiga y todas las enfermedades peculiares de los hombres, pueden ser radicalmente curadas en su propia casa, privadamente y a un pequeño costo.

Si está Ud. cansado de pagar dinero sin lograr una curación completa, hoy mismo debe pedir un ejemplar gratis de este Libro, el cual ilustra y describe todas las enfermedades arriba mencionadas, en un lenguaje tan sencillo de manera que una vez que Ud. lo lea puede decir porqué está sufriendo y como puede ser fácilmente curado. Este Libro es una fuente de sabiduría y contiene precisamente las cosas que todo hombre debe saber. Millares de hombres han sido devueltos a la salud, fuerza y un vigor perfecto, gracias a la ayuda de este Libro, muy valioso especialmente para el hombre próximo a caerse y que no se cree suficientemente sano y fuerte para gozar de los placeres de la vida.

50,000 Ejemplares Gratis

No deseamos que Ud. nos mande dinero; únicamente que escriba con claridad su nombre y dirección en el cupón adjunto, lo corte y nos lo mande por correo. Al recibir de este cupón debidamente llenado, le enviaremos este valioso libro de 32 páginas, absolutamente gratis y libre de franquicia.

Este Libro fue escrito por un eminente Doctor, especialista por muchos años en la curación de estas enfermedades y que ha tratado más de 25,000 casos de hombres. En México solamente tenemos centenares de pacientes a quienes podemos referir a Ud. Si Ud. está desanimado, no puede trabajar ó disfrutar de la vida; si quiere llegar a ser pronto y radicalmente curado; si quiere tener sangre buena, pura y rica corriendo por sus venas; si quiere tener un cuerpo y una mente sana; si quiere, en una palabra, ser un hombre fuerte y robusto, llene el cupón adjunto y mándenoslo por correo hoy mismo.

CUPÓN PARA EL LIBRO GRATIS.

Élénelo con su nombre y dirección, recórtelo y mándenoslo hoy mismo por correo.

DR. JOS. LISTER & CO., Sp. 927 — 22 Fifth Ave., Chicago, Ill., U. S. A.

Muy Sres. nuestros: Estoy interesado en su oferta y desearía me mandaran libre de todo gasto el Libro para los hombres.

Nombre

Calle y número

Ciudad

Estado

El Heraldo del Atlántico

Semanario independiente de intereses generales

Editor, Director y Administrador,
CARLOS OROZCO AMADOR

La colaboración será solicitada

OFICINA:
Calle 27, casa del Director

CONDICIONES:
Se publica todos los lunes en la tarde.
Suscripción mensual... \$ 0 50
" anual 5 00
Avisos: precios convencionales.
La correspondencia debe dirigirse al Director: Apartado número 203.

Irononic
(Marca de Patente)
Píldoras
Híran a Usted tan Fuerte como el Hierro!!
Manufacturado por
Davis & Lawrence Co.,
Nueva York.

DOLORES DE CABEZA Y FRIANES
Dolores en todos lados. Dolor de garganta, Desección de la nariz y ojos, ligeros dolores con resaca.
Ferry Davis' Painkiller
(MAYAGÜEZ)
tomado en agua caliente endulzada antes de ir a la cama hará desaparecer todo el se toma a tiempo. (1)

Tercer Congreso de Educación Paternal

Mañana debe reunirse en la ciudad de Washington, Estados Unidos de Norte América, bajo los auspicios del Gobierno de dicha nación, el tercer Congreso de Educación Paternal, que tan buenos resultados ha dado en todo el mundo civilizado. El objeto primordial de dicho cuerpo, es el de propender por la conveniente educación intelectual, física e higiénica de los niños, e influenciar en todo el mundo civilizado, como ya hemos dicho, especialmente en la América, con todos los Gobiernos, a fin de implantar medidas salvadoras para los niños pobres.

Al consignar en nuestras columnas esta nota de interés mundial, hacemos votos por los buenos resultados que en el futuro llegue a alcanzar tal institución, y a la vez felicitamos a todos los Gobiernos que hayan tomado parte en tan laudable propósito.

CARLOS O. AMADOR

tiene algo de locomotor; bien sea de procedencia francesa, fina, ligera, que en ocasiones me parece una mundana coquetamente ataviada, para ir a lucir sus galas en el hipódromo de Long Champs, el día del Gran Premio; ora sea americana, pesada, resistente y hasta grave (si se admite) pero elegante y cómoda, figurándomela a modo de un 'Gentleman farmer.'

En treinta minutos recorrimos la ciudad, y evadiéndonos del orden de las cosas, pasamos al orden de las ideas.

—¿Cómo parece que se prolongara la vida al correr de este auto—dije a mi amigo.—Sientes esta brisa pura y fría que baña nuestra frente, y este aire oxigenado y bienhechor que nos satura, y esta claridad que parece disipar las brumas del cerebro, para cantar el himno de la vida? ¿Qué bien se pasa así, y como sentimos algo a manera de renacimiento al ir del valle a la montaña y de ésta a la cumbre, sobre las espaldas de esta máquina portentosa; porque el placer de la velocidad nos embriaga el espíritu, y porque parece que vivieramos más largo e intensamente.....

Paró la máquina.

En las calles, marinos americanos de uniforme blanco, antiestético, y tras ellos, mujeres fáciles, flores ajadas por el vendaval de la existencia, aclimatadas en el medio bochornoso de los puertos.

—Tu dirección?—preguntamos a una de aquellas desventuradas, para quienes la sociedad tiene siempre un anatema, y nosotros una comiseración ingenua.

—Calle "Naná," número 606, contestó sin levantar los ojos, mientras devoraba un bistheack tras una copa de whisky, en el Restaurante "Las Palmas".....

Habíamos vuelto a la prosa de la vida.....

Asterisco

PARA SEÑORAS ÚNICAMENTE: "QUADROLIN"

Este auto tomado por miles de señoras con que caen en el tratamiento de distintas enfermedades peculiares de la mujer. Botellas grandes y chicas. De venta en todas las botellas y droguerías.

Davis & Lawrence Co., Nueva York.

FERRUOLIN
(MAYAGÜEZ)

Es la convalidación de cualquier enfermedad que se puede hacer cosa mejor que tomar FERRUOLIN. Contiene los ingredientes necesarios para hacer suceso y rita suceso, lo mismo que devolver la vitalidad.
Botellas grandes y chicas.
De venta en todas las botellas y droguerías.
DAVIS & LAWRENCE CO., NUEVA YORK.

Tópicos del día

—Monumento a favor del gremio tipográfico.—Don Emilio Artavia A., ha sido comisionado por el gremio tipográfico de la capital, para coleccionar fondos entre las personas amantes del arte bello, con el objeto de erigir un mausoleo en la capital, en honor de los tipógrafos nacionales. Ojalá los limonenses respondan al llamamiento que hace el arte en esta hora de prueba.

—Pam-ala ataca y combate el paludismo expulsando los parásitos de la sangre. No contiene quinina. Es inofensiva. 13

El Emplastro Hazool-Mentol lo alivia a Ud. muy pronto de Lumbago, Dolor de Espalda, Sciática, Neuralgia y se otora muchos males dolorosos. Quitán el dolor hasta que se olvida. Rollón de una yuela \$1.00 oro. Tamato chico 25c. oro. De venta en todas las droguerías y botellas. Davis & Lawrence Co., Nueva York.

Pam-ala
Cara Positivamente el PALUDISMO!
No contiene quinina.
Una Prueba:
El Dr. García de la Torre, Cirujano de la Escuela Correccional de Puerto Rico y Director del Hospital Municipal de San Antonio, nos dice lo siguiente:
"He hecho uso de la Pam-ala con gran éxito, tanto en el servicio profesional privada como en las instituciones arriba mencionadas."
De venta en todas las droguerías y botellas. En Guayama, Guayama y Guayama. Davis & Lawrence Co., Agencia vendedora, Nueva York.

—La Gaceta oficial del día 15 publicó toda la información levantada en esta ciudad referente a un chanchullo que se decía venía levantándose en el Municipio. Según los datos que arroja la publicación, es cierto dicho chanchullo, pero nosotros no tenemos nada que decir *verd manra tanto verdad!* Sin embargo, tal chanchullo es nada, pura bulia y nada más, otros han robado más. Dios bendiga la lógica de este gran hombre!!

—Pam-ala es un agradable elixir que le librará de paludismo. No contiene quinina ni ninguna otra droga perniciosa. 14

—Los señores Gómez y Ramírez han construido en el mercado de esta ciudad, cuatro cómodos tramos para la venta de aceite, en los que ofrecen buena calidad del artículo, buen trato a los clientes y mucho aseo e higiene. Felicitamos a Limón por la competencia y a los empresarios les auguramos muy buenos negocios.

—Donde quiera que se usa Pam-ala se le alaba como el mejor para el paludismo. Libre de quinina, arsénico o cualquiera otra droga dañina. 15

—Nota política de la semana.—El partido Valverdistas aquí, no ha celebrado aún ninguna reunión que sepamos. El Fernandismo está quieto, no da señal de entrar en campaña abierta por ahora. El partido Civil se mueve mucho. El miércoles celebró su primera reunión pública en el Teatro Arastay, que según nos han informado, ha sido contratado para tal fin, por toda la temporada. Nos cuentan que en dicha reunión hicieron uso de la palabra don Miguel Echavarría, don Eladio Fonseca V., y un artesano; que don Lucas D. Alvarado presidió el acto, y que hubo una concurrencia de ciento veinte personas más o menos.

—Pam-ala limpia el sistema de paludismo. Por qué tiraría con escalofrios cuando éstos se curan tomándola? 1

—Llamamos la atención a quien corresponda acerca del mal servicio que está prestando últimamente la inspecta "Irazú" que maneja el señor Sub-Inspector de Hacienda don Juan Borbón. Consiste el mal servicio en que dicha lancha ha fijado un itinerario para salir todos los martes a la costa, y no lo cumple sino cuando a su comandante le da la gana, con perjuicio para los productores de toda la costa. El servicio de correos que presta, también es deficiente.

—Pam-ala libra el sistema de paludismo. Es el último descubrimiento para la terrible enfermedad. 2

—Teatro Arastay.—El martes, como estaba anunciado, no debutaron las simpáticas Bilibainitas en el mal tiempo, pero lo hicieron el miércoles con buen éxito. Gustaron mucho a nuestro público, por lo que creemos que también habrán gustado

amigo X, quien me ofrecía un puesto en el automóvil.

—A cualquier parte: recorreremos la ciudad, aprisa, volando; vagaremos bajo las luces y por las avenidas, y al correr del auto, que sea nuestra silueta fugitiva a manera de púelcada negra que se desvanece en el lienzo de la atmósfera.

Y tomé asiento: allá quedó la avenida segunda con sus farmacias y ferriterías; allí la plaza de toros; acá la avenida cuarta, y luego el "Hotel Londres", el "Hotel Marina", la "Hotel Fruit", el Correo, la Aduana, y todo se alejaba con vertiginosa, inaudita rapidez, como si el conjunto fuera apenas un colorido instantáneo en el cuadro de la vida!

En alas del progreso se sueñan! Por eso yo—volando—soñé aquella noche.

En la superficie impresionable del recuerdo, fúe apareciendo, a modo de película, el engranaje de vehículos que la ciencia ha ido perfeccionando para comodidad del hombre. Allá entre la penumbra del Siglo XVII, vimos el carruaje de dos caballos, arrastrando sobre las polvorosas carreteras el lujo de las princesas y de los caballeros de peluca, ahí, entre el sport del siglo XIX, el coche de alquiler, prosaico y sencillo, sirviendo de confidente a los amores de la burguesía; y en este nuestro siglo XX, la bicicleta—primero—sportiva, e incómoda, pero vertiginosa y frágil como el pensamiento de una mujer; y luego, el automóvil, todo ilusión y fantasmagoría, con sus grandes ventajas y sus incalculables consecuencias, por que necesitamos vivir aprisa, para no quedarnos atrás, porque el tiempo vuela y es preciso volar con él; economía de la vida con la ciencia.....

El automóvil ha reunido las ventajas del coche, en cuanto a comodidad y belleza, y siendo más higiénico y más rápido, ha dejado de ser un lujo para convertirse en una necesidad, mayormente cuando esta máquina

PÍLDORAS URISÉPTICAS PARA HOMBRES.
Una composición científica para curar las enfermedades de los hombres. Los médicos han encontrado en ellas los resultados más eficaces y rápidos. Representan el gran éxito alcanzado por la medicina para curar esas enfermedades. Davis & Lawrence Co., N.Y.

No Haga Ud. Experimentos, Tome **Balsamo-Allen** y se seguro que se curará de la Tos, Catarras crónicos, Anginas o de cualesquiera inflamación en los bronquios.
No contiene drogas nocivas.
De venta en todas las droguerías y botellas. Botellas grandes, medianas y pequeñas.
DAVIS & LAWRENCE CO., Nueva York.

UNCUENTO MENTOL DAVIS

Cura la neuralgia y los dolores de cabeza.

Frótense un poco del unguento sobre la parte afectada: el dolor y la tensión desaparecerán por arte mágico: la calma es inmediata. Muy eficaz para las heridas, quemaduras, contusiones, barros, picaduras de insectos, etc.

Estados Biliosos

Si tiene Ud. el sistema quebrantado y sufre de una digestión desordenada, nada sustituye a las **PÍLDORAS "DAVIS" PARA EL HIGADO** para normalizar las funciones y recobrar la salud. Tonicifica el estómago, hígado y los riñones; regulizan los intestinos, haciendo desaparecer los estados biliosos, jaquecas y tinte amarillo so de que se cubre el cutis.

ZARZAPARRILLA DE CHANNING

Una preparación muy acreditada y digna de la mayor confianza. Purifica la sangre de la cual expulsa las materias nocivas. Tonicifica el sistema. Muy eficiente para combatir todas las enfermedades de la piel producidas por desarreglos en la sangre y agotamiento del sistema.

Jabs medicinal y de tócodor del **DR. WEAVER**

Hace desaparecer la picazón del cuero cabelludo.

Para los usos del baño y tócodor profesa el jabón antiséptico del Dr. Weaver por ser eficiente y seguro. Trata las enfermedades destruyendo el microbio. Limpia el cutis: desaparecen las manchas, barros, etc., que tanto se afean. Vea que recibe el producto legítimo del

DR. WEAVER.

De venta en todas las principales farmacias.

Davis & Lawrence Co., Nueva York.

Davis & Lawrence Co., Nueva York.

Crónicas gráficas

Para "El Heraldo"

Pasa del duelo a la risa, pasa de la risa al duelo, y así de prisa, de prisa, todo al vuelo, todo al vuelo.

Porque estaba triste, porque sentía lóbregueces infinitas en el alma y al rededor un vacío de misteriosa desolación, acepté aquella invitación galante.

—A dónde vamos?—pregunté a mi

BELISARIO RAMIREZ JURADO

Limón, C. R. **GRAN DEPOSITO de materiales de construcción**

Importación directa de madera americana de toda clase y dimensiones, las que se venden en cantidades menores de 1000 pies á 13 céntimos.— Surtido completo de puertas, columnas, ventanas, etc.,

Para más informes dirijase al depósito, calle 5ª, lote 4 de la manzana n° 20

a la sociedad que es la que siempre dicta su fallo en tales cosas. Por nuestra parte, las simpáticas artistas españolas valen tanto para nosotros, que jamás nos cansaremos de aplaudir sus actos de canto y baile.

—Los mosquitos producen el paludismo. Pam-ala, el nuevo remedio, lo cura rápidamente. 3

—Justa queja.—Muchas personas se han acercado a nosotros para manifestarnos que es una verdadera calamidad lo que ocurre con la banda militar de esta ciudad; pues muchas veces se priva al pueblo los domingos de oír en el parque, porque ésta está al servicio de todo el que quiera. Unas veces es llevada a tocar frente a negocios particulares, con el pretexto de San Vicente de Paúl, otras que un picnic en la aduana, para otra fiesta de San Pedro. Luego llega un Ministro y allá va la banda a hacer acto de presencia. En fin, que la banda de Limón no debiera llamarse militar sino popular. Pero cuando se dice a conseguir que la banda mejore, todo el mundo calla, y el mismo Gobierno que es a quien más le sirve, nada hace en su beneficio. Nosotros creemos realmente que la banda de Limón debería estar mejor presentada, ya que es la primera impresión que reciben los diplomáticos cuando llegan al país. Además, debe abandonarse esa rancia costumbre, de obsesuar a personajes con retrates en la calle. Cuando llegue un personaje y se le quiera hacer tal distinción, se da una retreta en su honor en el parque y se le invita a que asista, pero no privar al pueblo a lo que tiene derecho. Y eso de coger a la banda para tocar frente a negocios de particulares, a guisa de los santos, debe suprimirse por completo.

—Ha sido Ud. algo respecto a Pam-ala? Es un nuevo remedio para el paludismo, no contiene quinina, ni droga alguna perniciosa. Pruebelo. 4

—Otra quebra.—El puerro jamaicano H. R. L. Smith abandonó el país dejando varios créditos en descubierta. El señor Jorge Lanclot de este comercio pidió su quebra.

También ha sido declarado en estado de insolvencia el señor Salomón Z. Aguilera, procurador judicial de esta ciudad. De la declaratoria de insolvencia ha apelado el señor Aguilera.

—Pam-ala, lo curará del paludismo, no contiene ninguna droga nociva. Está libre de quinina. 5

—Bochinche entre nicaragüenses.—En la noche del 16 varios nicaragüenses en Matina, en estado de ebriedad, formaron un bochinche en el que resultaron tres heridos gravemente. El alcalde 2º don Rafael Jiménez U., por comisión del señor Juez se constituyó el 17 en el lugar del hecho y capturó a cuatro de los peledores; dos de los heridos fueron conducidos al hospital de ésta y el otro huyó. Pareció que el motivo único del pleito fué ocasionado por los tragos.

—El paludismo es producido por parásitos en la sangre. Pam-ala destruye los gérmenes de la enfermedad y restaura la salud. 6

Impresiones de un candidato

Rasgos literarios

Fecha hermosa, hermosa como las flores al abrir sus pétalos y son acariciadas por el óculo del ardiente Febo y digo hermosa, porque la escena se encantadora, fué sublime...!

Me sentí enamorado y declaré mi pasión! Fuí correspondido y nos amamos con frenesí!

Yo fui para ella el Adán y ella para mí, la adorada Eva! Convidada á dar un paseo, y recibimos permiso de sus padres.

Nos dirijimos al Parque Vargas y procuramos buscar un asiento bastante protegido por la sombra de los frondosos árboles, y allí en aquella soledad rodeada de flores, dimos rienda á nuestros pechos apasionados.

Yo me sentía transportado á un mundo desconocido. Ella temblaba. Nos hicimos miles juramentos y convenimos en amarnos de por vida!

Le advertí que en el próximo paseo que diéramos llevásemos el mismo vestido, pues la nota iba elegantísima!

Mi amada vestía una sencilla enagua color azul, como el azul diáfano del cielo y una blusa de da de color blanco, como el blanco de la castidad!

Ni cintas, ni flores, adornaban su peinado; ni tampoco eran necesarios para completar su belleza. Su ajustada blusa pintaba en mi amada las verdaderas formas de la esbeltez de su tallo; era escotado hasta la exageración, pues dejaba adivinar el canal que dividía sus abultados senos, siendo así, que cuando reía, se movían aquellas sagradas prendas, que eran envidiables por sus contornos y frescura y así como dos palomas que en el nido se acarician, así acariciaban á aquellas prendas, las balanzas de su corset.

No se si por desuido ó por intento dejó visible parte de su blanca pierna, la que tenía formas esculturales tan lindas, que no puedo ni pensar...

Una linda zapatilla color celeste cubría su diminuto pie y una media rosada que le llegaba á la rodilla, estaba sujeta por una liga del mismo color, todo lo cual formaba un contraste con el rosado de su faz.

Ante aquella carne lujuriosa, ante aquellos mudos suspiros, ante aquellas provocaciones sin medida, no pude detenerme. Me acerqué más junto á ella. Rodé con mi brazo su cintura y la traje hacia mi pecho enamorado!

Aquellas carnes temblaban. De pronto un ruidoso beso nos hizo estremecer, ella desecha en un lago de amores... y luego... el ruido de un auto, nos hizo salir del letargo en que habíamos sido sumidos. De subito me incorporo, y ahí Dios mio, estaba soñando! Lo que tenía entre mis brazos era la Almohada!

F. R.

Limón, Costa Rica.

Carnet social de la semana pasada

—Para la capital, partió ayer definitivamente y después de algunos días de residencia, en esta, el Lic. don Víctor Orozco González.

—Del mismo lugar regresaron á ésta don Abel Robles, Dr. Emilio Echeverría y Aguilar, don J. Corneiro y Sra., don Abraham R. Mendez, señora América de Abrew, don Avelino de la Peña, don Salvador Bonilla S. Juez del crimen de esta ciudad, don Roberto Yanguas y don Ed. Beeche.

—De Turijalpa vimos aquí á don Francisco Basulto.

—De Sisualo, ha regresado el señor Alcalde primero de este Cantón don Juan J. Pastor.

—Bautizo.—Ayer fué llevado a la pila bautismal, el niño Alfonso León hijo de los esposos León León. Lo apadrinó don Lucas D. Alvarado y su señora esposa. Muchas felicidades le deseamos a sus queridos padres con el primer fruto de su matrimonio.

—Sentida condolencia.—Enviamos nuestra sentida condolencia a la muy distinguida familia Ulloa por la honda pena que le aflige con la muerte del señor doctor don Juan J. Ulloa acaecida en la capital en la tarde del 16 del corriente mes.

Con la muerte del doctor Ulloa pierde Costa Rica una de sus más notables figuras en la Clínica Médica y también un diplomático consumado. La señora del distinguido muerto llegará de un momento a otro al país procedente de la capital americana. A ella le enviamos nuestro sentido pésame y le deseamos resignación en el terrible luto.

—Para Alajuela, siguió don Espiritusantos Ruiz, Agente Fiscal de Limón.

Album literario de "El Heraldito del Atlántico" Trova

¡Nifal esta sombra que cual leve gasa fluctúa en ese abismo de tristeza, dime: ¿es la noche que se extingue y pasa? dime: ¿es la sombra que a reinar empieza?

Y ese fulgor que en armonioso enlace con esa sombra me fascina y hiero, dime: ¿es la aurora que se eleva y nace? dime: ¿es la tarde que se agota y muere?

Mientras esto a mi amada repetía, —dónde, dónde ves eso?— ella decía, —viéndome inmóvil á sus pies de hinojos; mirando yo sin responderla prístojos más allá del cielo de sus tristes ojos.

JULIO FLOREZ

LA LUCHA

Pascual Pandolfi, propietario

En este nuevo establecimiento de licores ofrezco a mi antigua clientela un surtido completo de artículos de abarrotos, conifines finos y galletas. Situado en la estación del ferrocarril, avenida 1ª—Limón, C. R.

La Provedora

Hacienda "EL GUAYABO" Gómez & Ramirez

Al público limonense llamamos la atención sobre nuestros tramos de venta de carne en el mercado de esta ciudad, en los que encontrarán la mejor carne del mercado a precios de competencia.

Nuestras carnes son superiores a las de otros carniceros, pues nuestro ganado es criado en nuestra hacienda "El Guayabo" con pastos inmejorables. Una visita a nuestros tramos verás y se convencerán de lo que decimos.

Limón, C. R.

El Remedio Científico para los hombres: Píldoras Uriseptic

Los Médicos las recomiendan y recetan. Los mejores resultados se pueden esperar tomándolas. Cómprelas en la botica más cercana de su casa ó pídanos muestras y el folleto que trata de ellas.

DAVIS & LAWRENCE Co., Nueva York

Agencia Funeraria la primera en Limón

Tenemos el gusto de poner a la disposición del público y sociedad limonense, los servicios de esta agencia la primera en su clase establecida en este bello puerto del Atlántico en la cual atenderemos a nuestros favorecidos a toda hora del día y de la noche. Nos hacemos cargo de todo lo concerniente al ramo, desde el humilde hasta el suntuoso ataúd, así como también surtiremos a nuestros clientes de candelabros, crucifijos, flores, coronas, cruces, verjas, y en fin, todo lo que exija el gusto más refinado.

Nuestros precios están al alcance de todos. Atendemos órdenes de la línea, y todo lo que allá enviamos es libre de gastos.

Para informes dirijase al almacén de Mr. Asch, Avenida 2ª, o al taller frente a las escuelas públicas.—Limón, Costa Rica, abril 1913.

FUNERAL AGENCY

We have the pleasure in placing at the disposal of the public of Limón the services of this agency, the first of its kind to be established in this beautiful Atlantic port, where we will give our strict attention at all hours day or night. We undertake all that is necessary to do in this branch from the most humble to the most sumptuous coffins, also an assortment of candlesticks, crucifixes, crosses, railings, and all that may be necessary to the liking of the most refined for our clients.

Our prices is within the reach of all. We attend to orders from the lines, and whatever orders we remit to the lines will be free of charge.

For further information enquire at Mr. Asch's store 2nd avenue or at the agency in front of the Public Schools.—Limón, April 1913.

T. CARNIER HNO.

Gran taller de mecánica, fundición de hojalatería y cañería: especialidad en verjas y combinaciones de cajas de hierro. Se reciben constantemente cantidades en grande de planchas de acero, hieirro y cobre de todas dimensiones. Venta de motores de cuatro y más caballos de fuerza, así como de puentes de hierro de 20 y más pies de largo. Poleas de todas dimensiones y mariposas. Engranajes. Repuestos para ruedas de carretas, así como también ruedas enteras. Cuerdas para fonógrafos. Barandas y verjas de hierro. También se vende á precios de quema-ropa, tostadores y molinos de café. Molinos para pinolio y para hacer almidón.

Limón, Costa Rica, avenida 5ª

EL NUEVO MUNDO

Almacén al por mayor y al detal

Local antes ocupado por don Rogelio Pardo

JUAN JOSE LEON.---Limón, Costa Rica

Surtido completo de Licores Fines y provisiones superiores. CEMENTO ALSEN y Café Molido. Cada mes recibimos gran cantidad de mercaderías de Europa y Estados Unidos.

RESTAURANT VICTORIA

Valentin Soldevilla Propietario

Refresquería, camas. Servicio esmerado de comida y cenas. Buen trato á los marchantes.

Situado á 25 varas del Teatro Arrasty, esquina de la avenida 2a. y calle 5a. --- Limón, C. R.

GRAN FABRICA DE CAFE MOLIDO

Se atienden pedidos por grandes que sean. El CAFE que elabora esta fábrica es de primera calidad. Para pormenores dirigirse á su propietario,

Antonio Escalante

Calle 4ª y avenida 6ª---Limón, Costa Rica.

AVISO

Al Comercio en general y á todos mis buenos clientes en particular, que de esta fecha en adelante, y hasta nuevo aviso, el precio de mi

CAFÉ MOLIDO

será así:

Café de 1º por mayor 48 colones. Detal 0.50 lib.

Café de 2º por mayor 32 colones, Detal 0.35 lib.

El Nuevo Mundo

Juan Jose Leon

El Aguila de Oro



---LUIS VANNI.

Establecimiento de abarrotes, vinos, licores y situado en la avenida central, el más surtido de la ciudad.

Gran existencia de conservas alimenticias, francesas, italianas y españolas. Gran perfumería italiana, jabones, polvos, etc., etc.—Agencia de los cigarrillos "Bock" y "Legitimidad". Acaba de llegar la famosa cura de los cigarrillos nacionales "Caroni Bitters", en botellas grandes y pequeñas. Botella grande, 6 2 75.—Todos los artículos que vende esta casa, son importados directamente.—Limón, C. R.

Marcelino Franco y Co.

Gran taller combinado de Herrería, Mecánica, Hojalatería Fontaneria, etc., etc. Está situado en la segunda avenida de esta ciudad manzana número 30. Cuenta con operarios competentísimos en el ramo. Todos los trabajos son ejecutados con prontitud y honradez.

Limón, Costa Rica.

Grand International Hotel
San José, C. R., Centro América
Lately refurbished First class servrice.
Exquisite table and guests
enjoy every comfort.
A TOSI, propietorr

Anibal Rivas M.
Joyero y Relojero

Se encarga de toda clase de trabajos concernientes al ramo.—Recibe órdenes por Correo.
Limón C. R.

Maduro & Sons

Acaban de recibir un surtido de los famosos fonógrafos VICTOR, con variada colección de Discos.

NEW HOME

Máquinas de coser
Precios al alcance de todos

maduro é Hijos

Farmacia y Droguería

Internacional

de Virgilio Giorgi
Establecida en 1895

Ventas al por mayor y menor.—
Constante importación de drogas—
Medicinas de patente y perfumería—

Limón C. R.

Gran Barbería Central

"El Ferrocarril"

Mr. Richard S. Clarke

Propietario

Esta Barbería recientemente instalada, cuenta con los aparatos más elegantes y modernos de su clase: cuenta con Barberos competentes del país y extranjeros. Su propietario se esmera en que el aseo, la higiene y e buen trato sean su mayor recomendación. Todo caballero de buen gusto debe ir á hacerse la barba y cortarse el cabello con la seguridad de que será debidamente atendido. Calle 4a. frente al Mercado Público.

Limón, C. R., A. C.

NYAL'S

Los Remedios Caseros Nyal, quieren decir protección para el hogar, porque no solamente poseen méritos excepcionales, sino que son garantizados que traerán alivio de las enfermedades para las cuales están prescritos.

Si los Remedios son tomados siguiendo rigietamente las direcciones, Ud. no tendrá para nosotros más que una profunda actitud. Ud. no será partidario asérfimo de los Remedios que lleven el nombre de "NYAL".

Y POR ULTIMO:

Llamamos su atención sobre el hecho de que los REMEDIOS NYAL no son "Medicinas de Patente", de fórmula secreta, ni son tampoco panaceas; cada uno está especialmente preparado y designado para curar cierta clase de padecimientos.

Kirkpatrick Hnes.

AGENTES

Farmacia Británica, Limón

HECHOS QUE SERVIRAN DE AYUDA Á TODOS LOS HOMBRES.

Verdades que tanto los viejos como los jóvenes y los de mediana edad deberían saber acerca de ellos mismos.

LA MARAVILLOSA ESENCIA PERSA PARA LOS NERVIOS.

Las esperanzas perdidas por completa

No hay nada que cause tanta pena y sentimiento como ver que la vida se va agotando lenta pero seguramente. Es un verdadero sufrimiento, lo mismo para los que lo ven que para los pacientes. Y no obstante, de esta clase de pacientes se ven á miles cada día de la misma semana: pálidos, hombres nerviosos que al parecer han perdido todo afecto por la vida y han abandonado toda esperanza de ser curados.

Numerosas son las causas que inducen á esta decadencia de vitalidad. Es por todos conceptos raro ver á un hombre vigoroso y aparentemente de buena salud y vigor y de pronto empesar su decadencia sin saber el por qué. El médico de la familia, á quien acuden, no se explica la causa de un cambio tan repentino, y trata su caso como si fueran fiebres palúdicas, afectos al hígado, catarro, ó que no es. Prueba tal y cual medicina sin obtener ningún alivio. Su vida va paulatinamente, pero de un modo perceptible desapareciendo.

RESTABLECIMIENTO Á LA SALUD.

Casos de esta índole atraen nuestra mayor simpatía, porque precisamente conocemos la causa del mal. Con un gusto extendidos á cada uno de estos hombres una mano protectora y solamente solicitamos el privilegio de observarles la salud por medio de nuestro maravilloso invento—la Esencia Persa para los Nervios. Ha sido hecha precisamente para curar las dolencias de que padecen y lo hará positivamente en todos los casos.

¿Qué es la vida sin salud? Es fácil que algunos hombres tengan la buena suerte de leer este artículo, quienes han apetecido y apetenec el casamiento, pero que están completamente agotados. Estos hombres recibirán un beneficio inapreciable de la Esencia Persa para los Nervios, la que les restablecerá la salud y el vigor en un tiempo relativamente corto.

La Esencia Persa para los Nervios ha traído la felicidad á miles de hogares y ha posibilitado el matrimonio para aquellos hombres que habían probado infinidad de remedios sin recibir beneficio alguno.

Fórmense una idea de los efectos que una sola caja de Esencia Persa para los Nervios producirá. Figúrese la felicidad de la familia, la fortaleza, el vigor y poder que son quinamente combinados en nuestros laboratorios é incluidos en esas pastillas, las que inmediatamente obrarán y producirán los beneficios efectos sobre el organismo humano. No hay duda, la ciencia médica es maravillosa, pero no encierra nada tan maravilloso en sus efectos sobre el organismo humano como la Esencia Persa para los Nervios.

UN HOMBRE REFORMADO.

Devuelve las carnes y la salud á los hombres pálidos, de mejillas demacradas, y pone en el andar una elasticidad sorprendente. Devolverá el fuego y brillantez á los ojos sin lastre y purificará totalmente el cuerpo. Olera sobre los tejidos delicados y reforma las partes contraídas. Hace un hombre nuevo, adaptado para desempeñar su puesto en el mundo como padre y como padre.

La Esencia Persa para los Nervios es una medicina que ha devuelto el poder y vigor á millares de hombres, jóvenes, viejos, ó de edad mediana. Cura con seguridad todos los casos de dolencia nerviosa, insomnio, impotencia, ésto en algunas partes del cuerpo, pérdida del vigor, debilidad, neurastenia, decaimiento y posturación nerviosa. Adquiera una caja de esta preparación y sea un hombre reformado.

Una sola caja beneficiará á Ud. grandemente, pero sea en inteligencia una cura completa. La Esencia Persa para los Nervios está preparada en forma de pastillas, y sus componentes son puros ingredientes vegetales, sin contener mercurio ni otras drogas que ocasionen daño. Usted no será engañado con la Esencia Persa para los Nervios, pues nosotros

GRANTIZAMOS ABSOLUTAMENTE

que con seis cajas obtendrá una cura permanente ó de lo contrario le devolveremos el dinero.
The Brown Export Company 95-97 Liberty Street, New York, N. Y., U. S. A. Los propietarios de las pastillas, aplican al público que haga una prueba con la Esencia Persa para los Nervios. Precio \$100 la caja; seis por \$500 oro americano. Se envían franco de porte al recibo de su precio, ó se pueden obtener en las boticas.